

# KABAR TERBARU

## Babinsa Koramil 0824/17 Sumberbaru Kerja Bakti Malam Bersama Warga, Desa Yosorati Bersihkan Lingkungan

Siswandi - [JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID](http://JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID)

Apr 9, 2023 - 10:51



JEMBER- Dalam memngoptimalkan kerja bakti pembersihan lingkungan warga Dusun Krajan Kidul Desa Yosorati Kecamatan Sumberbaru Kabupaten Jember, melaksanakan kerja bakti malam pada sabtu 08/04/2023 mulai pukul 20.00 Wib sampai dengan selesai.



Kegiatan kerjabakti malam tersebut melibatkan diantaranya Kepala Desa Yosorati Hamid, Bhabinsa Serka Nuri, Bhabinkamtibmas serta warha Dusun Krajan Kidul sebanyak 60 orang.

Sasaran kerja bakti diantaranya pembersihan sampah yang semakin menumpuk di tepi jalan dan mengganggu kesehatan dan menjadi pemandangan kurang sedap di lingkungan serta pembersihan Gapuro Dusun Krajan Kidul.

Menurut Kepala Desa Yosorati Hamid, kerja bakti mala mini merupakan inisiatif warga pada bulan Ramadhan ini karena sebagian besar kalau siang berpuasa, maka pelaksanaan kerja bakti dilakukan pad malam hari pasca sholat tarawih.



Terkait banyaknya sampah di pinggir jalan tersebut kita kurang tahu siapa yang membuang sampah tersebut, karena semakin hari semakin banyak, sehingga dengan kesepakatan warga kita lakukan kerja bakti agar terlihat bersih dan sehat. Jelas Kepala Desa.

Demikian halnya Danramil 0824/17 Sumberbaru, Kapten Chb Aliyil Abror yang mendukung pelaksanaan kerja bakti tersebut, Babinsa selaku Pembina wilayah memang wajib hadir pada kegiatan seperti ini, dalam rangka memotivasi dan memberi semangat warga untuk memelihara budaya gotong royong.

Menurut laporan Babinsa karena sasarannya agak berat, sehingga dilaksanakan pada malam hari, sehingga hasilnya akan lebih optimal, Jelas Danramil.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, juga sangat mendukung kegiatan kerja bakti masyarakat tersebut, masalah waktu siang atau malam saya kira memang tergantung kesepakatan warga, dan hal ini sangat luar biasa dilaksanakan pada malam hari.

Hal positif yang dapat kita ambil dari kegiatan ini disamping kegotong royongan warga, dalam kegiatan ini menjadikan edukasi bagi warga masyarakat akan pentingnya kebersihan lingkungan, karena lingkungan yang bersih, warga penghuninya akan semakin sehat, karena kebersihan pangkal kesehatan. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)